



## Síntesis de medios

07 de noviembre de 2023

### Primeras Planas

Aprietan a Taboada: preparan encuesta  
Crece el narcomercado de artefactos explosivos  
Morena promete no dejar solo a Guerrero  
Echan narcos a zapatistas de 59 caracoles y regiones autónomas  
Convierte Israel a Gaza en “cementerio de niños”: Guterres  
Avanza presupuesto sin fondos para Acapulco y con recortes a autónomos  
Advierte incapacidad por recorte a Tribunal  
Furiosos  
Todo bien

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Ascienden a policía que amamantó a bebé

Por su desempeño, sentido humano, vocación de servicio y labor durante el ejercicio de sus funciones en apoyo a los damnificados de Acapulco tras el paso del huracán Otis, el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, reconoció a la agente Arizbeth Dionisio Ambrosio, del Agrupamiento Zorros e informó que el elemento recibió un ascenso. Esta policía de la SSC se ganó el aplauso y admiración no solo de la institución, si no de cientos de internautas luego de que un video de ella amamantando a un bebé se hiciera viral. [Milenio](#) / [Reforma](#) / [Ovaciones](#) / [El Universal](#) / [La Razón](#) / [24 Horas](#)

#### Detienen a influencer, socia de Dolls Drinks

Debido a una riña en la alcaldía Gustavo A. Madero, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a siete personas, entre ellas Amairany “N”, quien es conocida como la Barbie de Tepito. Al momento del aseguramiento se les halló un arma de fuego corta y un cargador con seis cartuchos útiles. Uno de los detenidos presentaba un balazo en la cabeza por lo que fue trasladado a un hospital cercano. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [24 Horas](#) / [UnomásUno](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / Columna Trascendió [Milenio](#)

#### Detenidos por lesionar a 3 personas con un machete

En posesión de un machete que posiblemente utilizaron para provocar lesiones a tres ciudadanos después de una riña, dos hombres señalados como probables responsables, fueron detenidos por uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en calle Narciso Mendoza, del Pueblo San Miguel Ajusco, en la alcaldía Tlalpan. Paramédicos del **ERUM** trasladaron a un lesionado que presentaba amputación de brazo a un hospital. [La Prensa](#)

#### Aseguran a mujer por robo

Una mujer fue detenida por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tras despojar de sus pertenencias a varias personas que asistieron al “Gran Desfile de del Día de Muertos 2023”, en la alcaldía Cuauhtémoc. Al momento del aseguramiento se le decomisaron 19 celulares, dos carteras con identificaciones de diferentes personas y dinero en efectivo. [La Prensa](#) / [Ovaciones](#)

#### ¡Le prendió fuego a una indigente!

Un sujeto identificado como “El Chily Willy”, fue detenido por **agentes policíacos** luego de haber intentado matar a una mujer en situación de calle, a la cual le prendió fuego, en calles de la colonia Jamaica, alcaldía Venustiano Carranza. Al lugar arribaron paramédicos quienes trasladaron a la mujer a un hospital de la zona. [Basta](#)

#### En marcha, rescate en Acapulco; aquí caravana reclama

La caravana Unidos por la Reconstrucción de Acapulco, pretendió llegar a Palacio Nacional para exigir al gobierno la atención puntual de la emergencia tras la devastación del huracán Otis. Una grúa y dos camionetas de tránsito de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** obstruyeron el paso de los manifestantes sobre la avenida Juárez, frente al Palacio de Bellas Artes, quienes al grito de “déjenos pasar” y “acuérdate de Acapulco” intentaron romper el cerco. [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [UnomásUno](#) / Columna Línea 13 [Contra Réplica](#)



## Síntesis de medios

07 de noviembre de 2023

### **BWC: Financiera bajo la sombra del narco**

Black Wallstreet Capital, empresa dedicada a la asesoría de inversiones, tiene vínculos con individuos que se encuentran bajo investigación por formar parte de una red internacional de tráfico de drogas y lavado de dinero que conecta a cuatro países y dos continentes. El 15 de marzo, la fiscalía y la **SSC de la CDMX** catearon la empresa, decomisaron armas, supuesta droga, 168 mil dólares y detuvieron a cinco personas, entre ellas a su dueño, Juan Carlos Minero. [El Universal](#)

### **Proponen Presupuesto Participativo multianual**

Para que el Presupuesto Participativo sea multianual y se vote un año antes de su ejecución, el alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, envió una iniciativa al Congreso capitalino para su análisis. En otro tema, en su cuenta de X informó: “arrancamos la semana con una disminución del 20.88% en los delitos, de acuerdo a los datos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**; para esto Blindar MH ha coordinado sus operativos para mantener la vigilancia en cada calle y acudir de inmediato a tu llamado”. [La Prensa](#)

## Policiaco

### **Se arma balacera en chelería de la alcaldía Venustiano Carranza**

Un sujeto resultó lesionado en un local de cervezas, después de participar en una riña, los hechos ocurrieron en la calle Iridio, de la colonia Valle Gómez. Al lugar arribaron paramédicos quienes trasladaron al lesionado al Hospital de Balbuena. [Basta](#)

### **Peleonero dispara a lo loco y hiere a comerciante**

Tras quedar en medio de un conflicto, un hombre resultó con un balazo en el codo por una bala perdida cuando se encontraba sobre calle Espinelas, de la colonia Tres Estrellas, alcaldía Gustavo A. Madero. Paramédicos del **ERUM**, trasladaron al herido a un hospital cercano, los agresores lograron escapar. [El Gráfico](#)

### **Balazo le perfora estómago a invitado**

Un hombre resultó herido por una bala perdida cuando se encontraba en una fiesta de disfraces en un domicilio ubicado sobre calle Yucatán, en el pueblo de San Sebastián Tecolotitla, alcaldía Iztapalapa. El responsable escapó del lugar. [El Gráfico](#)

## Sistema Penitenciario

### **Proponen apuntalar justicia terapéutica**

Alrededor del 16.6 por ciento de los 60 mil asuntos relacionados con el delito de narcomenudeo que llegan al año al Poder Judicial de la CDMX pueden ser tratados mediante justicia terapéutica, indicó la magistrada de la Cuarta Sala Penal, Leticia Rocha Licea. Entre 10 mil y 14 mil asuntos relacionados con ese ilícito no necesariamente requieren de acciones punitivas o prisión preventiva, debido a que estas últimas no garantizan que se reduzca la incidencia o se ataje la reincidencia, aseguró durante una conferencia. [Reforma](#)

## Justicia

### **Quien se opone a Godoy es por corrupción: Batres**

El jefe de Gobierno, Martí Batres, se pronunció acerca de la ratificación de la fiscal capitalina Ernestina Godoy Ramos y aseveró que quienes se oponen a ella defienden la corrupción y tienen cuentas pendientes con la justicia. En conferencia de prensa, el mandatario destacó el trabajo de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX. [El Universal](#) / [Ovaciones](#)

### **Derrocha Godoy 219 mdp en renta de autos**

La FGJ capitalina de Ernestina Godoy, gastó 219 millones 104 mil 319 pesos en la renta de vehículos en el 2022 para la supuesta operación de la dependencia; lo anterior de acuerdo con el contrato multianual con las empresas Arrendadora SHEL-HA, SA de CV. y LUMO Financiera del Centro, SA. de CV. [Basta](#)



# Síntesis de medios

07 de noviembre de 2023

## Imagen Destacada

